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Zusammenfassung


Hauterkrankungen machen einen großen Teil der Krankheiten bei Neuweltkameliden aus. Der vorliegende zweite Teil der Arbeit gibt eine Übersicht über die häufigsten dermatologischen Erkrankungen und präsentiert die aktuellen Behandlungsschemata in praxisgerechter Form. Die Diagnosestellung, Prognose und Therapie werden bei den häufig vorkommenden Fällen von Alopezie, Schuppen- und Krustenbildung im Detail vorgestellt. Differenzialdiagnostisch kommen ein Milbenbefall, eine zinkabhängige Dermatose und idiopathische Hyperkeratose infrage.
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Summary


Dermatologic diseases are one of the most important health problems encountered in camelids. In the se - cond part of this review article common skin diseases in alpacas and llamas are discussed. Diagnostic work-up and clinical management as well as prognosis of lamoids with alopecia, scales and crusts are presented in detail. Differential diagnosis comprises ectoparasitic infections, zinc-responsive and idiopathic dermatitis.
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